
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

0800 360 360 
Appel gratuit 

Ouvert du lundi au vendredi de 8h à 20h. 

 

communaute360-var.ug-pacac@ugecam.assurance-maladie.fr 

 

Communauté 360 Var 

      759 Chemin de Camp Bourjas 

83610 COLLOBRIERES 
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COMMENT ? 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

POURQUOI ? 

Appeler le 0800 360 360  

Echanger avec votre 

conseiller en parcours 

Elaborer une solution 

ensemble 

La Communauté 360 cible-

Var est ouverte 

Du lundi au vendredi  

De 8h à 20h 

o Etre écouté(e) 

o Etre encouragé(e) dans l’expression de 

ses choix de vie 

o Etre orienté(e) vers des services de 

proximité 

o Favoriser l’accès aux droits 

o Soutenir vos proches-aidants 

o Obtenir des informations sur les aides 

et dispositifs 

 


